想は 全国大会に出場しての感 抗中学バ-

ル大会に神奈川県代表チ

たJOCジュニアオリンピックカップ

第25回全国都道府県対

つQ

かけは

ボ

ルを始めたき

くれたりしました。

中学校の北村先生には、

ス

ってからも試合に応援に来て

ムのメンバ

始めました。 いたので、小学校2年生から 兄がバレーボールをやって

ました。そのおかげで守備範ことをたくさん教えてもらい

囲も広がりました。

仕方など今までできなかったパイクの打ち方やレシーブの

文命中学校3年生の小松大祥さん(円中)は12月に開催され

決勝トーナメントでは惜しくも2回戦(ベスト16)で敗退しま て出場しました。大会では予選リーグを一位で通過したものの

したが今後のますますの活躍が期待されます。

の力を発揮できたと思います打つことができました。自分ら波に乗っていいスパイクを緊張していましたが、途中か 対戦では、まだまだ、ブロッが、レベルの高いチームとの この大会を通じて、 を抜くこともできなくて、 途中かは

た。

で、一緒にがんずう・・・・が2人同じ高校に進学するの文命中のバレー部から友達

Q

高校進学後は?

前列「4番」が小松さん

今後の目標は?

ていきたいと思います。大学にいっても、社会

は大きい方ではないの

0)

ーボール選手として

いたいと思います。バレシーブを頑張っても

社会人に ルを続け

顧問の北村先生から

いたいと思います。バレーボールの基本はレシーでも、社会人では、大学でも、社会人では、大学でも、社会人では、大学でも、社会人では、大学でも、社会人では、大学でも、社会人では、大学でも、社会人ができない。

思います。

高符で全日本バレーボール高等学校選手権大会(春高バレー)やインターハイなどの全国大会に出場したい。技術的には、スパイクの波が大き的には、スパイクの波が大きいので、安定したスパイクを

# お世話になった人は?

小学生

からバレー

-を教えて

中央が小松さん

ていただいたし、中学校にな謝しています。基礎から教えくれた遠藤昭三さんには、感

わらいだら、無理のない範囲 らせてしまうため、 す みが強いときには安静にしま することがたいせつです。 活動作を身につけて自己管理 負担をかけないような日常生 かれました。ひざ痛、 が、 過度の安静は回復を遅 痛みがや 腰痛は 痛

# にも支障がでてきます。運動 の動きも悪くなり、日常生活 筋力はどんどん低下し、関節

思う。」、「ひざのために薬を飲 医療費の削減につながったと てもよくなったから、少しは ますが、「湿布を処方されなく が軽減をされなかった方もい

予防に取り組みましょう。 運動習慣を身につけて、

もよくなった。」という声がき んでいたけれど、飲まなくて

体を動かして

組みましょ

の低下につながります筋力の低下は、生活の質

よう、一人一人の心がけや取こで、介護が必要とならない

一人一人の心がけや取

る活動力につながります。 しい生活が維持でき、さらな

痛をかかえており、

教室の中

参加者のほとんどが膝痛や腰 運動教室」を実施しました。

ければならなくなります。

そ

を防ぐことはもちろん、若

り組みが必要となっています。

か

いせい

いきいき

健康体操

おこないました。

病状によっては痛みの程度

で体を動かすことが必要です

つまでも自分らしく、

いき

きと生活していくために、

介護

自分に合った運動を継続して での運動に加えて、自宅でも

**27**84 - 0320

衰えます。それに加え、運動

高齢になると足腰の機能は

しない生活を送っていると、

実施したり、 らい。 います。 催していますので、外に出る 際に体操を取り入れたりして 操指導員のみなさんがそれぞ かす機会として活用してくだ きっかけとして、また体を動 すいように自治会館などで開 る場を設け、 れの自治会館などで体操をす 町が養成したいきいき健康体 運動の普及を推進しています きいき健康体操」を中心に、 ,防体操である「か みなさんが参加しや 地域の催し物の 定期的に体操を リジナルの介護 いせい

を習慣にすると、

様々な病気

膝痛・ 腰痛・ 転倒骨折予防

省のモデル事業として「膝痛・ 平成21~23年度、厚生労働 転倒骨折予防のため 0

が増えると、介護サービスに

かる費用も増えて、

それを

っています。

齢者3360人、要介護認定

(12・4 | 料) とな 介護が必要な方

齢者183

4 人、

要介護認定

179人 (9・8 約) でし 平成23年12月末現在、高

平成12年度は、65歳以上の高

介護保険制度がスター

トした

ている高齢者が増えています。 開成町でも要介護認定を受け

全国的に高齢化が進む中、

### ▶ 両ひざの抱えこみ体操

両ひざをつかみ、ゆっくりと胸 に引き寄せる。頭や背中が床か ら持ち上がらないように10~ 20回くりかえす。



## **▼ 片足上げ・ひざ伸ばし**

がを紹介します。

運動 足の裏がぴったり床につく高 さのいすに座り、片足ずつゆ っくり上げて、ひざが伸びた 姿勢を5~10秒キープ。左右

10~20回くりかえす。

広報かいせい 2012.3.1

広報かいせい 2012.3.1